
. ESTADO DO MARANHÃO 
CAMARA MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE 

Gabinete da Presidéncia 

4" SESSAO ORDINARIA - 1º PERIODO 8" LEGISLATURA 
DIA: 21.03.2025 - SEXTA FEIRA 

PAUTA 
APRESENTACAO, DISCUSSAO E VOTACAO DE 08 

REQUERIMENTOS, SENDO: 

+ Requerimento N°013/2025, requerer que o Poder Executivo 
Municipal, através da Secretaria de Infraestrutura, que realize um 

levantamento junto aos agentes comunitérios de saúde para identificar o 
numero de pessoas na área de cada agente de saide. De autoria do 

Acioli Pinheiro Neto. 

¢ Requerimento N°014/2025, requerer que o Poder Executivo 

Municipal, através da Secretaria de Infraestrutura, que venha realizar 
com urgéncia a operagdo tapa buraco nas localidades da sede, Arraias e 
Lajeado. De autoria do Acioli Pinheiro Neto. 

¢ Requerimento N°015/2025, requerer que o Poder Executivo 
Municipal, através da secretaria de Infraestrutura, realize a implantagdo 
de faixas de pedestres em frente as escolas do municipio. De autoria da 

Vereadora Samila Cavalcante Lima. 

¢ Requerimento N°016/2025, requerer que o Poder Executivo 

Municipal, através da Secretaria de Infraestrutura, que sejam tomadas as 
providéncias necessarias para a recuperação e canalizagdo da rua 

Projetada B, Vila Mariana, que atualmente enfrenta acúmulo excessivo 
de 4gua. De autoria da Vereadora Samila Cavalcante Lima. 
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¢ Requerimento N°017/2025, requerer que o Poder Executivo 
Municipal, através da Secretaria de Infraestrutura e a Secretaria de 
Assistência Social, a criação de uma sala de pré-atendimento no 
CadUnico, equipada com as seguintes estruturas: Banheiro acessível; 
Ar-condicionado para conforto dos usuários; Espaço com café para 
melhor acolhimento; Rampa de acesso para garantir a acessibilidade de 
pessoas com deficiência. De autoria do Vereador Ricardo da Mota 

Silva. 

+ Requerimento Nº019/2025, requerer que o Poder Executivo 
Municipal, através da Secretaria de Infraestrutura, que realize a reforma 
da Escola Municipal Boa União, localizada no Assentamento Boa 
União, incluindo a climatização das salas de aula. De autoria do 
Vereador Saimon Fernandes de Almeida Oliveira. 

¢ Requerimento Nº020/2025, requerer que o Poder Executivo 
Municipal, através da Secretaria de Infraestrutura, que realize a 

perfuração de um poço artesiano, na localidade Tabatinga, deste 
Municipio. De autoria do Vereador Evandro Saraiva. 

¢ Requerimento N°021/2025, venho por meio deste requerer a 

realizagdo de concurso público para o preenchimento de vagas no quadro 

de servidores municipais, visando a melhoria dos servigos públicos e o 

cumprimento das necessidades da população. De autoria do Vereador 

Evandro Saraiva. 
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